18



27/02/25

LEGISLATIVO



NADA ME IMPIDE SER GOBERNADOR: FÉLIX SALGADO

Se verá mal heredar un cargo, dice Sheinbaum

ATZAYACATL CABRERA, JAVIER DIVANY Y FERNANDO MERINO

La Presidenta insiste en que su reforma contra el nepotismo debe aplicarse en 2027 No puede haber familiares que hereden los cargos y aquel que lo haga en 2027, pues se va a ver muy mal, ¿verdad?", afirmó la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo luego de que el martes, el Senado de la República modificó su iniciativa de reforma constitucional contra el nepotismo y la reelección, aplazando su entrada en vigor hasta las elecciones de 2030.

La iniciativa de la Presidenta, que aún debe ser ratificada por la Cámara de Diputados y luego por al menos 17 congresos locales, prohíbe que familiares directos o cónyuges de personas que ostenten un cargo de elección popular participen en la elección inmediata para sucederlos en el cargo y debía entrar en vigor en la elección de 2027, en la que se renuevan la Cámara de Diputados, 17 gubernaturas y otros cargos locales.

"Es lo que se pudo aprobar", dijo la jefa del Ejecutivo federal sobre la modificación a su reforma impulsada por el senador morenista Adán Augusto López y el del Partido Verde, Manuel Velasco.

"Yo la mandé el 2027 y mi posición sigue siendo que debería aprobarse para el 2027", añadió la mandataria quien espera que su partido, Morena, no postule candidaturas de familiares que ocupen actualmente un cargo, supuesto en el que están el senador Saúl Monreal, hermano del gobernador de Zacatecas, David Monreal, y Félix Salgado Macedonio, padre de la gobernadora de

Guerrero, Evelyn Salgado Pineda.

La senadora del Partido Verde, Ruth González Silva, esposa del gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo, también entra en este supuesto de sucesión de un familiar en el cargo, luego de que el martes, durante la discusión de la reforma en el Senado, dejó ver sus intenciones de participar en la elección para gobernador de su estado en 2027.

"Es el pueblo el que vota y es una garantía individual. Yo puedo ser si quisiera (gobernador), no hay nada que me lo impida, nada", dijo el senador morenista Félix Salgado Macedonio en entrevista con El Sol de México.

Salgado Macedonio dijo que apoya la iniciativa antinepotismo y que si tiene que esperar seis años, lo va a hacer, pero aclaró que "la palabra heredar no es aplicable en un cargo de elección popular porque mi hija la gobernadora, ¿cómo me va a poner a mí? Es el pueblo el que vota, y es una garantía individual".

El senador Saúl Monreal reiteró su intención de buscar la gubernatura de Zacatecas en 2027, cargo que actualmente ostenta su hermano David, pues la ley no se lo impide.

"Si el pueblo de Zacatecas decide que yo participe, pues así va a ser", respondió Saúl Monreal a la Presidenta.

En San Lázaro, el vicecoordinador de los diputados de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, dijo que propondrá a su bancada modificar la reforma contra el nepotismo para que entre en vigor en 2027 y no en 2030, como aprobó el Senado.



CLAUDIA SHEINBAUM PRESIDENTA DE MÉXICO

"Es lo que se pudo aprobar (...) Yo la mandé el 2027 y mi posición sigue siendo que debería aprobarse para el 2027" PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

18 27/02/25 LEGISLATIVO





Claudia Sheinbaum dijo que espera que su partido no postule familiares de funcionarios en 2027